

WaKuWaKu

# ワクワク歴史探検隊新聞

三原歴史館は三原城が築城450年を迎えたこと記念して作られました。

学芸員の山崎愛一郎さんに館内を説明して頂き、三原の歴史や小早川隆景公について教わりました。

館内には三原城の模型や三矢の教えの巻物などがあり、三原城のスケールや色々なルーツ知ることが出来ました。また、本物の鎧や昔のやっさ祭りの浴衣などがあり、三原やっさ祭りの歴史や文化を学ぶことが出来ました。

「物の鎧や刀が保管してあってびっくりしました」

「3m以上の巻物がすごかったです」

「二ノ丸会の方が着ていた鎧を着てみたいと思いました」

「山崎先生と二ノ丸会のお兄さんにお話をしてもらいました」



戦国時代がよみがえる  
みはら歴史館へGO!



## 三原城跡でみんなで昼食



隆景弁当



「三原名物のタコやのりでできていた家紋が入ったお弁当はおいしかった」

「中で食べるより外で食べるほうがおいしかった」

## 三原城築城450年特別号

8月26日(土) 小学校4年生～6年生の56人が三原城築城450年を記念し、小早川隆景公ゆかりの地を巡る「第2回ワクワク歴史探検隊～小早川隆景公を学ぼう～」に参加しました。当日はみはら歴史館、米山寺、三原城跡を巡り三原の歴史や小早川隆景公について学びました。



## 隆景公が眠るお寺 米山寺へGO!

米山寺は1153年天台宗のお寺として建立されました。

小早川家の代々のお墓20基並んでいる墓苑があり、前住職から懇切丁寧に米山寺と小早川家の関係についてご説明して頂きました。お話の終わりには私たちの聞く姿勢が良いと褒められました。お話

の後には、国の重要文化財にもなっている「絹本着色小早川隆景像」や当時の木造金剛力士像などを見学しました。その後、隆景公のお墓参りも参加者全員で行いました。



「小早川隆景公の絵や仏像がいっぱいあってびっくりしました」

「前住職さんにいろいろなお話ををしてもらいました」

「小早川隆景公が眠るお墓参りができてよかったです」

「絹本着色を見ることが出来ました」

## この新聞はこうして作りました。



グループごとにみはら歴史館や米山寺を見学し、学習したことを新聞に書きました。



## 取材をしてくれた『5班』のみなさんを紹介！

附属三原小学校 4年  
阿蘇 泰志くん附属三原小学校 4年  
大高 史人くん附属三原小学校 4年  
中野 瑛稀くん南小学校 5年  
工藤 舞さん南小学校 5年  
美浦 歩佳さん南小学校 5年  
三好 遼香さん